

## SV der Lahore - Taubenzüchter von 1911 Gruppe Ost

Die Mitglieder vom SV der Lahoretäubenzüchter Gruppe Ost haben sich vom 31.08.-02.09.2012 bei Zuchtfreund Martin Dörries in Dassel am Naturpark Solling getroffen, wo wir ein paar wunderschöne Tage erlebten.

Unser abwechslungsreiches Rahmenprogramm sah am Freitag eine Stadtbesichtigung der alten Ritterstadt Dassel vor. Hierbei wurde die historische Stadt mit ihren vielen Sandsteinbauten erläutert. Bei einem Zwischenstopp am Sandsteinbrunnen der Familie Dörries gab es dann einen Sektempfang und die erste Erfrischung. Nach der Führung stand beim Gastgeber eine deftige Gulaschsuppe zur Stärkung bereit. Es folgte ein gemütliches Beisammensein im herbstlich ausgeschmückten Partyraum, wo wir bei fröhlicher Unterhaltung noch so manche Stunde verbrachten. Als Höhepunkt des Abends fand ein romantisches Lichterfest mit Sektbegehung statt. Der Samstagvormittag startete mit einem Besuch im Künstler und Töpferdorf Fredelsloh. Hier konnten wir verschiedene handwerkliche Kunst aus Keramik, Holz und Stein besichtigen und in den Cafés des historischen Dorfes verweilen. Am Nachmittag trafen wir uns beim Gastgeber zum gemütlichen Kaffeetrinken.

Im Anschluss fand unsere JHV mit den Vorstandswahlen statt, wo wir wie besprochen die Verjüngung unseres Vorstandes weiter fortführten. Unser 1. Vorsitzender Dieter Schöppe und unser Zuchtwart Gerd Struß stellten Ihre Ämter für einen Generationswechsel zur Verfügung. Als Anerkennung für ihre herausragenden Verdienste, wurde Dieter Schöppe zu unserem Ehrenvorsitzenden und Gerd Struß zu unserem Ehrenmitglied ernannt. Unser Zuchtfreund und Wahlleiter Rolf Spiecker überreichte die entsprechenden Urkunden und einige Präsente. Die Ehefrau unseres scheidenden Vorsitzenden Ingrid Schöppe erhielt als Dank für die jahrelange Unterstützung ihres Mannes ein Blumenpräsent überreicht.

An dieser Stelle möchten wir uns noch einmal ganz herzlich bei unseren herausragenden Zuchtfreunden Dieter Schöppe und Gerd Struß für Ihre vorbildlich geleistete Arbeit bedanken. Sie waren Mitbegründer unseres Sondervereins und wirkten seit der Gründung in vielen Jahrzehnten erfolgreich im Vorstand mit. Sie haben maßgeblich und tatkräftig zu der positiven Entwicklung unseres Sondervereins beigetragen. Stets waren sie mit Herz und Verstand dabei wenn Ihre Unterstützung gebraucht wurde. Sie ließen uns stets an Ihren großen Erfahrungen teilhaben und opferten so manche freie Stunde für die Vereinsarbeit. Ihnen war nie ein Weg zu weit und keine Mühe zu viel wenn es darum ging unseren Verein zu repräsentieren. Stets waren sie bemüht unseren Sonderverein voranzubringen, neue Mitglieder zu werben und unser harmonisches Vereinsleben weiter zu fördern. Ihre wertvolle Arbeit wird uns in guter Erinnerung bleiben.

Die Vorstandswahlen wurden unter Leitung von Rolf Spiecker durchgeführt. Unser neuer Vorstand wurde einstimmig durch Neu- bzw. Wiederwahl gewählt und setzt sich wie folgt zusammen:

1. Vorsitzender	Hartmut Winkelmann
2. Vorsitzender	Christoph Jäger
Kassenwart	Andreas Sellmer
Geschäftsführer	Martin Dörries
Zuchtwart	Egbert Motz

Besonders erfreulich war auch das wir als **neues Mitglied Hans Junker** aus 24799 Meggerdorf einstimmig aufnehmen konnten. Hans Junker züchtet bereits seit einigen Jahren die blaugrundigen Farbenschläge der Lahore.

Weiterhin wurden folgende Mitglieder für Ihre langjährige Mitgliedschaft geehrt und bekamen die **goldene Ehrennadel des VDT** überreicht:

- Horst Mayer
- Willi Müller
- Heinrich Braunschweig

Nach der Versammlung wurden **die Sieger von der letzten GSS 2011** geehrt und die Leistungsbänder für folgende Farbenschläge überreicht:

Schwarz:	Egbert Motz	385 Punkte
rot:	Günter Saborowski	380 Punkte
Blaufahl m. Bd.:	Martin Dörries	380 Punkte
Blau m. Bd.:	Rolf Spieker	379 Punkte

Es folgte das Abendessen mit einem köstlichen Spießbraten und der Abend klang in geselliger und fröhlicher Runde aus.

Am Sonntagvormittag fand unsere **Jungtierbesprechung** statt wo unser neuer Zuchtwart Egbert Motz zusammen mit seinem Vorgänger und Sonderrichter Gerd Struß die vorgestellten Tauben in harmonischer Zusammenarbeit begutachtete. Es präsentierten sich ca. 40 Tauben in 8 Farbenschlägen den beiden Experten, welche mit viel Einfühlungsvermögen und Fachwissen die Vorzüge und Wünsche an den Tauben herausstellten. Es wurde besonders auf das harmonische Verhältnis von Höhe und Länge der Tauben geachtet. Auch die Bewertung der erlaubten angelaufenen Schnabelwarzen bei den schwarzen und blaugrundigen Farbenschlägen wurde anhand von Beispielen verdeutlicht.

Zum Abschluss unseres Sommertreffens fand ein gemeinsames Schnitzelbuffet im Hotel statt, wo wir die verbrachten Tage noch einmal Revue passieren ließen. Der Familie Dörries sei an dieser Stelle nochmals herzlichst für die abwechslungsreiche und schöne Sommertagung gedankt.

Als nächstes Highlight des Jahres erwartet uns die diesjährige **GSS der Gruppe Ost am 10./11. November 2012 in Lehre**. Einsetzen der Tiere ist am Freitag den 09. November. Die Tiere werden wieder in gewohnter Weise vorbildlich versorgt und mit einreihigem Käfigaufbau untergebracht. Unsere begehrten Leistungspreise und viele andere Auszeichnungen werden vergeben. Die Aussteller von der letzten GSS bekommen die Meldepapiere zugeschickt. Neue Interessenten können die Meldepapiere auch bei unserem 1. Vorsitzenden Hartmut Winkelmann Tel.: 033923/70775 anfordern.

Am **24./25. November 2012 findet unsere HSS in Hamm-Rhynern** statt. Hier werden wieder zahlreiche Lahoretauben aus dem In- und Ausland erwartet. Die Ausstellungspapiere können auf der Homepage des Sondervereins [www.svlahoretauben.com](http://www.svlahoretauben.com) heruntergeladen oder beim Ausstellungsleiter Clemens Schlotböller Tel.: 02385/3344 angefordert werden.

**Weitere Sonderschauen** sind der Europaschau und Nationalen Rassegeflügelschau in Leipzig (07.-09.12.2012) und der VDT-Schau in Nürnberg (14.-16.12.2012) angeschlossen.

Das nächste **Sommertreffen der Gruppe Ost findet am 10./11. August 2013** bei unserem Zuchtfreund Hartmut Winkelmann in Dorf/Zechlin im Ruppiner Wald- und Seengebiet statt. Es wird wieder ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm erstellt und wir würden uns sehr freuen wenn viele Zuchtfreunde an dem Treffen teilnehmen.

Der Vorstand wünscht noch allen Mitgliedern und Zuchtfreuden eine erfolgreiche Ausstellungssaison 2012.

M. Dörries, Geschäftsführer